

# SPORC.ID

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Olahraga Bersama dalam Peringatan Hari Bhayangkara ke-78

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 24, 2024 - 09:39



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Olahraga Bersama dalam Peringatan Hari Bhayangkara ke-78*

SUKABUMI - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Giat Olahraga Bersama. Kegiatan yang

berlangsung mulai pukul 07.00 hingga 11.30 WIB ini dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, turut memimpin acara tersebut yang dihadiri oleh berbagai pihak terkait. Acara ini juga dihadiri oleh Ketua Bhayangkari Ranting Nyalindung Ny. BETTY JOKO beserta anggota Bhayangkari, Camat Nyalindung ANTONO, S.IP beserta Kasi Pemerintahan Sdr. PUPUNG BUDIMAN, Sat Pol PP Kecamatan Nyalindung ULOH SAEPULOH, Danramil Nyalindung Capt. MAMAN SULAEMAN beserta Babinsa, perwakilan Kepala Desa dan staf Desa se-Kecamatan Nyalindung, perwakilan Ibu-Ibu PKK tingkat Desa, Sat Linmas Desa Mekarsari, KBPPP, FKPPI, KNPI, serta tokoh masyarakat, pemuda, dan warga sekitar.

Total peserta yang hadir mencapai lebih dari 700 orang, yang turut memeriahkan acara dengan semangat dan antusiasme tinggi. Acara Giat Olahraga Bersama ini meliputi rangkaian kegiatan seperti senam bersama, jalan sehat, dan pembagian door prize kepada peserta yang beruntung.

Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai perayaan Hari Bhayangkara, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat hubungan antara Polsek Nyalindung dengan seluruh elemen masyarakat dan instansi terkait. Dia berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan sebagai wujud nyata kebersamaan dan kepedulian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung.

Dengan diadakannya Giat Olahraga Bersama ini, diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara Polsek Nyalindung dengan masyarakat dalam upaya menjaga kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.